

Der Schachverein Oberviechtach erklärte sich geehrt, die Bezirksmeisterschaften der Oberpfalz in der Saison 1925/26 ausrichten zu dürfen.

Vorstand Dr. Andreas Zinkl begrüßte zum ersten Turnier der Serie 13 Vierer - Mannschaften zur Blitzschach-Mannschaftsmeisterschaft, genannt „Silberschild-Turnier“, im Emil-Kemmer-Haus.

Es fand sich ein sehr starkes Teilnehmerfeld ein; die Oberpfälzer Schachelite war zu Gast.

Gespielt wurde 13 Runden; Bedenkzeit 3 Minuten plus 2 Sekunden pro Zug für jeden Spieler im üblichen Blitzschach-Modus.

An der Spitze entbrannte ein Zweikampf, den schließlich der Vorjahres-Sieger SG Post Süd Regensburg aufgrund der letzten Runde für sich entschied; Vizemeister wurde die Vertretung der DJK Regensburg Nord. Den dritten Platz errang der TSV Kareth/Lappersdorf.

Schließlich dankte Dr. Andreas Zinkl dem souveränen
Turnierleiter Josef Kufner und allen Teilnehmern für ihr
Engagement und für einen reibungslosen und fairen
Ablauf.